# Retiro de los rusos en Afganistán busca ONU La visita sucederá a la realizada el jueves a Washington, en la que Waldheim mantuvo su primera reunión sustancial con el presidente Ronald Reagan. Ambos hablaron de la intervención soviética en Afganistán así como de la situación en el Líbano. En su intento por reducir la tensión en el Líbano, los Estados Unidos han buscado la cooperación soviética, y se considera seguro que Waldheim discutirá el problema con los dirigentes soviéticos.

Naciones Unidas, mayo 3 (Latin-Reuter). El secreta-rio general Kurt Waldheim renovará sus esfuerzos para lograr el retiro de las tropas soviéticas de Afganistán durante una visita de cuatro días que iniciará mañana a

Waldheim tiene un mandato de la asamblea general para que busque una solución al problema de Afga-nistán. La asamblea pidió dos veces el retiro inmediato de las "tropas extranjeras" que se encuentran en ese

Javier Pérez de Cuella, quien recientemente estuvo en Kabul como emisario especial de Waldheim, in-tegrará la comitiva de la primera visita que el secreta-rio general realizará a Moscú desde mayo de 1979.

## Colaboran contra el terrorismo en España

Monje aeropirata pone

fin odisea en Francia

Madrid, mayo 3 (AP). Existe cierto optimismo entre las autoridades españolas ante la disminu-ción del terrorismo en España, según afirma el mipana, según afirma el ministro del Interior, Juan José Roson, quien dijo que "la seguridad ciudadana ha mejorado en España". Roson dijo que en este hecho "incide la mayor colaboración que los ciudadanos vienen presentando ala policía"

tando a la policía"

Por su parte, Manuel Ballesteros, jefe del man-

Le Touquet, Francia, 3

mayo (AP). La policía an-titerrorista francesa

titerrorista francesa irrumpió anoche en un jet irlandés secuestrado con más de cien personas a bordo y redujo sin efectuar un solo disparo a un hombre que dice ser un monje privado de sus hábitos, poniendo fin a una odisea de ocho horar discontra di discontra discontra discontra di discontra discontra di

odisea de ocho horas, dije-

ron funcionarios del aero-

Poco antes las autorida-des habían dicho que el se-cuestrador exigió que los

diarios irlandeses acce-

do unificado de la lucha antiterrorista, afirma hov en declaracioens al diario madrileño "ABC" que ésta cuenta con el apoyo de una parte de la sociedad vasca, que entiende que ha sido marginada históri-

ETA ("Tierra Vasca y Libertad") comenzó su lucha terrorista hace más de 15 años, en busca de un modelo de sociedad socialista en un país vasco

camente.

Pasa a la página 52

fiesto religioso de nueve páginas para liberar a sus

La policía capturó al pi-

rata aéreo, identificado como Laurence James

Downey, australiano, y dos autobuses trajeron a

los 102 pasajeros y tripulantes a la terminal del aeropuerto. No se informó

sobre heridos.

Se dijo que Downey,
quien dijo haber sido un

monje trapense expulsado por golpear en la nariz a

Pasa a la página 32



BENDICION. Ciudad del Vaticano, mayo 3 (AP). El Papa Juan Pablo II durante la bendición del mediodía en la Plaza de San Pedro.

#### Culpan a senador de sobornos en **Estados Unidos**

Nueva York, 3 mayo (AP). El senador demócrata Harrison Williams cuarto legislador de la Cámara Alta que en la historia norteamericana haya condenado por un na naya condenado por un delito mientras ejercía el cargo, declaró hoy que está muy desilusionado por el veredicto de culpabilidad en el caso "Abscam" de sobornos.
"En mi corazón, sé que no hice nada malo, no hubo nada mal Esta baco.

bo nada mal. Esto hace que el veredicto sea más difícil de aceptar'', declaró el senador, que

Pasa a la página 26

### se considera seguro que waidheim discutira el proble-ma con los dirigentes soviéticos. Se espera que los dirigentes soviéticos pidan el conse-jo de Waldheim sobre la propuesta del presidente Le-onid Brezhnev para la realización de una reunión cumbre del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, que el secretario general a aplaudido, y de una con-Pasa a la página 26 Haig entrevistase

Ciudad del Vaticano, mayo 3 (AP). El Secreta-rio de Estado norteameri-cano, Alexander M. Haig mantuvo hoy una entrevis-ta con el Papa Juan Pablo

con Juan Pablo II

II en el Vaticano.

En la audiencia participó el Secretario de Estado del Vaticano, cardenal Agostino Casaroli, infor-maron fuentes vaticanas.

Tras la reunión, el Papa recibió brevemente a otros miembros de la co-mitiva de Haig, entre ellos la esposa del funcionario, Patricia y el embajador William Wilson, represen-tante personal del presi-

Pasa a la página 32



CULPABLE. Nueva York, mayo 3 (AP). El senador Harrison Williams que fue declarado culpable de conspiración y soborno en el caso "Abscam"



FRUSTRADO SUICIDA. Huntington. Virginia Occidental, mayo 3 (AP). El bombero local Herschel Marshall se aferra la muñeca de Jack Lee Richardson, de 20 años, que amenazó con lanzarse desde el puente sobre el río Ohio, aquí, tras permanecer pendiendo de ls estructura durante una hora y media. Marshall y otro bombero bajaron con cuerdas para llegar hasta donde se encontraba el frustrado suiteida.

#### Rusos y afganos aislan la ciudad de Kandahar

Islamabad, mayo 3 (AP). Fuerzas soviéticas y afganas aislaron la ciudad de Kandahar, la segunda de Afganistán, y atacaron su sector antiguo y aldeas cercanas con fuego de helicópteros artillados y tanques, dijo hoy una fuente afgana fidedig-

una fuente afgana tidedig-na.

La fuente informante, con la que se estableció contacto telefónico, expresó desde la ciudad de Quetta, en el sudoeste de Pakistán, que refugiados provenientes de Kandahar indigarno que las personas provenientes de Kandahar indicaron que las personas que trataban de llegar a esa capital provincial af-gana eran derribadas a ti-ros en las calles.

El informante es un dirigente del Frente Nacional Islámico, cuyo cuartel general se halla en Quetta, pero pidió no ser identifi-cado dados sus temores de

posibles represalias contra su familia. Si bien en el pasado sus informa-ciones se ajustaron a la realidad, esta última ver-sión no pudo ser confirma-da en forma independien-

Helicópteros artillados Helicópteros artillados soviéticos comenzaron a atacar la ciudad la noche del miércoles o el jueves temprano, dijo la fuente, pero la hora exacta noquedo definida claramente debido a los conflictivos informes recibidos en Quetta, situada a unos 256 kilómetros al sudeste de Kandahar. Kandahar.

Los disturbios antigu-bernamentales en Kan-dahar, una ciudad de 237.000 habitantes, se ini-ciaron a mediados del año pasado. La resistencia al-canzó su punto culminante en abril último, cuando los Pasa a la página 32

#### Elaboran una pasta con huesos humanos en E.U.

Boston, Masachusets, 3 mayo (AP). Un equipo de investigadores ha de-sarrollado una pasta elaborada con huesos huma-nos finamente molidos. que puede estimular al organismo a producir nuevos huesos, lo cual brinda un notable alivio a las victimas de deformaciones causadas por accidentes, o a niños nacidos con deformaciones f3ciles.

Hasta ahora, la pasta fue utilizada para el trata-miento de unos 60 pacientes con resultados a veces espectaculares, según dijeron los médicos que la aplicaron

Uno de los pacientes fue un niño que nació con un hueso fusionado en el cráneo, en el sitio donde debía haber un punto blandebia naper un punto blan-do. Con una serie de ope-raciones los médicos corrigieron el defecto me-diante la aplicación de la pasta, y en el término de un año el niño tenía un cráneo flamante, dijo el doctor Judah Folkman, je-fe de cirugia en el hospital de niños aquí. "Desde el punto de vista de un ciru-jano, eso es (un logro) bastante espectacular",

agregó.
"Lo que me estimula en particular es la noción de poder transformar las cé-lulas del organismo para elaborar algo que se necesta'' dijo el doctor John B.
Mulliken, que efectuó la
primera operación en la
que se utilizó la pasta
ósea, elaborada a base de huesos provenientes de cadáveres.

El material no se convierte por sí mismo en nuevos huesos, pero al ser nuevos huesos, pero al ser implantado, cada partícula del polvo óseo es rodeada por células que habitualmente forman células de tejidos conectores, firbroblásticas, que de algún modo — aum no conocido—, cambian sus funciones para producir cartilagos, los que eventualmente se convierten en huesos. en huesos.

Los cirujanos dicen que esta pasta es más fácil de Pasa a la página 24

al cerrar la edición



CAPTURAN AEROPIRATA. Le Touquet, mayo 3 (AP). La policía antiterrorista francesa irrumpió anoche en un "Jet" irlandés secuestrado con más de cien pasajeros a bordo y redujo al pirata aéreo James Downey, que dijo ser un mon-

I suits a si s secti

je privado de sus hábitos, poniendo a fin a una odisea de ocho horas. La fotografía de archivo muestra el tipo de avión secuestrado.

Pessola pagina 5

(INFORMACION EN PAGINA 26)